

想いは不滅! I have a dream. 

12月になると、学生時代の思い出もあり、「Imagine there's no Heaven.」と、知らず知らず口ずさんでいる曲がある。ジョン・レノンの『Imagine (イマジン)』である。語りかけてくる「Imagine (=想像してごらん)」という歌い出しが印象的で、身も心も優しさに包まれる。

♪Imagine I hope someday you'll join us. And the world will live as one♪
(想像してごらん いつか君が仲間に加わってくれたら 世界は一つになるんだよ)

3年生の英語の教科書にも掲載されている世界的に有名な曲である。評価は様々であるが、私は単純に「平和や人類愛」を歌った名曲と捉えている。

この曲を繰り返し . . . いると、どんな状況で年の瀬を迎えても、「今、空の下で生きている」ことの素晴らしさ、「未来へ想いをめぐらせる」ことの大切さを実感し、心の中にふつふつと新年の夢や目標がわき上がってくる。コロナ禍でも

さて、「夢や目標」というと「どうせ実現しないのだから」と考える人もいるが、私は、夢が叶わなくとも、目標に向かって夢中で取り組んだ時間は、心豊かに生活できた幸せな時間だったと実感している。

462人の生徒の皆さん、今年も残すところ、あと数日。これからも健康・安全に最大限留意し、年末・年始の清らかな時間に、夢・目標を描いてください。

そして、新学期には、『I have a dream.』から始まる物語を聞かせてほしい。



校長 福田 幸一